



Jesse Canney

Provincial Record Breaker / Briser les records provinciaux

Jesse Canney, FAST

Para S14 1500 m free 18:48.50

S14 800 m free 9:20.08

S14 200 m fly 2:23.20

Strategic Planning

SNB has started its Strategic Planning process and is in the process of establishing a committee and gathering information from Clubs

Club Presidents, please ensure your board of directors reviews and provides feedback directly to the facilitator Rick Adams. This information has been emailed to all club presidents already.

Planification stratégique

SNB a entamé son processus de planification stratégique et est en train de mettre sur pied un comité et de recueillir de l'information auprès des clubs.

Les présidents de clubs sont priés de s'assurer que leur conseil d'administration examine le document et transmet ses commentaires directement au facilitateur Rick Adams. Cette information a déjà été envoyée par courriel à tous les présidents de club.

Congratulations to the following recipients of the 2024 SNB Scholarship & Bursary awards



- Summer Esson** \$1500 scholarship
- Maxime Kenny** \$1500 scholarship
- Julianne Levesque** \$400 Bursary
- Jordan Thomas** \$400 Bursary
- Sebastian Mateo Cariaga Merkel** \$375 Bursary
- Ryan Allen** \$375 Bursary
- Brynne Leroy** \$375 Bursary

Félicitations aux lauréats suivants des bourses d'études et de perfectionnement de la SNB pour 2024



SAVE THE DATE
RÉSERVEZ LA DATE

Tentative AGM 2024

Sept 27-29, 2024
Woodstock, NB

Updated NextGen & High Performance Swimmers

updated Jan 5, 2024

Nageurs de la prochaine génération et nageurs de haut niveau

mis à jour le 5 janvier 2024

Updated Para Provincial records

updated Jan 5, 2024

Mise à jour des registres provinciaux du Para

mis à jour le 5 janvier 2024

High Performance Coach Advisory Council

Swimming Canada is pleased to announce the launch of the High-Performance Coach Advisory Council. The Council will be coordinated, on behalf of the High-Performance Director, by the National Coach Programming and Coach Development.

In the coming days and weeks Swimming Canada will be approaching coaches, who fit the attached criteria, to invite them to join this Council.

Conseil consultatif des entraîneurs de haute performance

Natation Canada est heureux de vous annoncer le lancement du Conseil consultatif des entraîneurs de haute performance. Le Conseil sera coordonné, au nom du directeur de la haute performance, par l'entraîneur national, Programmes/Développement des entraîneurs.

Dans les jours et semaines à venir, Natation Canada approchera les entraîneurs qui répondent aux critères ci-joints, pour les inviter à se joindre à ce conseil.

Congratulations! Félicitations!
Level 1 Certified Coaches / Coachs certifiés de niveau 1

Natalie Brown, BLAST
Brian Richardson, MWC
Ghislain Thibodeau, LES



FEBRUARY NCCP CALENDAR
CALENDRIER PNCE DE FÉVRIER

FEB 6-13 Core Training Learning Facilitator	FEB 12-14 Teaching & Learning**	FEB 18 Planning & Practice**
FEB 22 Make Ethical Decisions**	FEB 20-27 Core Training Coach Evaluator	

** = Free/gratuit

REGISTRATION VIA THE LOCKER
INSCRIVEZ-VOUS VIA LE CASIER



Please note we are offering two Core training required for coach training & evaluation. All registration links can be found in the Locker Calendar.

Veillez noter que nous offrons quelques modules qui sont requis pour l'évaluation et la prestation de formation. Tous les liens se trouvent dans le calendrier du Casier

NCCP Courses/Programmes du PNCE
<https://edu.swimming.ca/index.php?page=245>

Updated Para Swimming Standards

Please note that there have been updates and corrections to the Swimming Canada Domestic Para

Swimming Qualifying Standards. They will be published on the Swimming Canada website by Feb 1st, 2024.

Mise à jour des normes de paranatation

Veillez noter qu'il y a eu des mises à jour et des corrections aux normes de qualification nationales de Natation Canada pour la paranatation.

Natation Canada. Elles seront publiées sur le site Web de Natation Canada d'ici le 1er février 2024.

New SNB Website Coming Soon!

We are launching a new SNB website hosted by PoolQueue in the next few weeks. If you have any high resolution photos we can use for the site, please send them to us at info@swimnb.ca

Nouveau site Web de SNB bientôt disponible !

Nous lancerons un nouveau site Web du NNB hébergé par PoolQueue au cours des prochaines semaines. Si vous avez des photos haute résolution que nous pouvons utiliser pour le site, veuillez nous les envoyer à info@swimnb.ca.



Swimming Canada announces multiple event hosts for upcoming quadrennial

Natation Canada annonce plusieurs hôtes d'événements pour le prochain quadriennal

International Results and Records Applications

As we approach the registration period for National Meets, we want to ensure that all swimmer results have been uploaded to the RTR, including those swam outside of Canada. In the event a swimmer wants to use a time swam at an event outside of Canada for qualification at National Meets, coaches need to complete the following form so that the results can be uploaded to the RTR: <https://swimmingcanada.forms-db.com/view.php?id=12909>. Major international meets (world championships, Pan Am Games, World Juniors, etc.) have already been uploaded and do not need to be submitted.

There are currently two methods for record applications, the paper form that can be scanned and mailed to the Swimming Canada National Office or the online form: <https://www.tfaforms.com/4628573>. Please encourage your Meet Managers to use the online form. We will be phasing out the paper form in September 2024 so that all of the record applications are in one place.

Demandes de résultats et de records internationaux

La période approche d'inscription aux Rencontres nationales, nous voulons nous assurer que tous les résultats des nageurs ont été téléchargés dans le RTR, y compris ceux qui ont été nagés à l'extérieur du Canada. Dans le cas où un nageur souhaite utiliser un temps réalisé lors d'un événement à l'extérieur du Canada pour se qualifier aux rencontres nationales, les entraîneurs doivent remplir le formulaire suivant afin que les résultats puissent être téléchargés dans le RTR : <https://swimmingcanada.forms-db.com/view.php?id=12909>. Les compétitions internationales majeures (championnats du monde, Jeux panaméricains, Championnats du monde juniors, etc.) ont déjà été téléchargées et n'ont pas besoin d'être soumises.

Il y a actuellement deux méthodes pour les demandes de records, le formulaire papier qui peut être scanné et envoyé par la poste au bureau national de Natation Canada ou le formulaire en ligne : <https://www.tfaforms.com/4628573>. Veuillez encourager vos directeurs de compétition à utiliser le formulaire en ligne. Nous éliminerons progressivement le formulaire papier en septembre 2024 afin que toutes les demandes de records soient regroupées en un seul endroit.



New SNC Registration Program (RTR) Quarterly Update

Nouveau programme d'enregistrement de la SNC (RTR) Mise à jour trimestrielle

[Click here to view the Quarterly Message from SNC](#)

[Questions fréquemment posées](#)

[Frequently Asked Questions](#)

[Formulaire de questions et commentaires](#)

[General Feedback & Questions](#)

[Cliquez ici pour consulter le message trimestriel de SNC](#)

Role/Rôle	Open Q&A – see below to register for first session Questions et Réponses ouvertes - voir ci-dessous pour s'inscrire à la première session	*Mark your Calendars* Notez vos calendriers* Training Session/Session de formation	Refresher Training/ Formation de remise à niveau
Club Registrars / Registraire du club	Feb 13-14 and Apr 15-19	May 13-17	Aug 26-Sept 20
Meet Managers/Directeurs de rencontre	Feb 13-14, Apr 15-19, June 24-28, Aug 26-Sept 20	June 3-7	Aug 19-30
Chief Officials Administrators/Administrateurs en chef Admin	Feb 13-14, Apr 15-19, June 24-28, Aug 26-Sept 20	May 27-31	Aug 19-23
Officials/Officiels	Feb 13-14, Apr 15-19, June 24-28, Aug 26-Sept 20	Aug 19=23	-
Coaches/Entraîneurs	Feb 13-14, Apr 15-19, June 24-28, Aug 26-Sept 20	Aug 19-23	-

**New System Live Date / Date de mise en ligne du nouveau
Sept 3, 2024 / 3 septembre 2024**

Register for "Open Waters" Q&A Feb 13 & 14, 2024

S'inscrire aux Q&R "Open Waters" 13 & 14 février 2024

Date	Time/Heure	Language/ Langue	Registration Link/Lien d'inscription
Feb 13/13 février	12:00p-1:00p AST	English/Anglais	Register Now/S'inscrire
Feb 13/13 février	7:00p to 8:00 p AST	English/Anglais	Register Now/S'inscrire
Feb 14/14 février	12:00p-1:00p AST	French/Français	Register Now/S'inscrire